

El Gobierno se compromete a admitir las aportaciones de la Asociación Amigos de Muro al Camino del Agua

N. Z.

SORIA.— El Gobierno central, a través del Ministerio de Medio Ambiente, se compromete a contemplar todas las aportaciones que la Asociación Amigos de Muro presentó hace ya algunos meses al Camino del Agua Soriano.

El compromiso lo hace público la asociación de Muro después del encuentro con la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, el miércoles, y la reunión mantenida el pasado jueves con el secretario general del Territorio y Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, Antonio Serrano, y el director técnico del Ministerio, Fernando Esteban Moratilla.

En una nota de prensa remitida a los medios, los responsables de la

asociación aseguran que «la respuesta obtenida del ministerio ha sido plenamente satisfactoria», ya que «todas las aportaciones van a ser contempladas en la realización del proyecto definitivo y existe un compromiso de estudio del proyecto de biodiversidad para su realización dentro del ministerio como iniciativas de desarrollo de zonas rurales».

En concreto, la asociación presentó al Ministerio cuatro aportaciones. La primera se refiere a la consideración de Augustobriga, antigua ciudad celtibera y luego romana donde se asienta actualmente el pueblo de Muro, como parte relevante del camino, con la denominación de la etapa que tiene como final la citada localidad (Etapa Augustobriga).

En segundo lugar, los Amigos de muro propusieron establecer los estudios de Eduardo Saavedra sobre la identificación de la importante calzada romana iter XXVII de Antonino como el mejor referente a la hora de elegir alternativas dentro del camino. Además, plantearon la utilización de recreaciones de miliarios como una de las formas de señalización diferencial del Camino del Agua Soriano.

Por último, la asociación planteó la integración de la ruta Numantobriga, como una de las actividades que difunda los valores del propio Proyecto del Camino del Agua, integrando aspectos culturales, deportivos y medioambientales.

Además, la asociación presentó

un proyecto basado en la biodiversidad y el medio ambiente que vendría complementar la realización del proyecto del Camino del Agua y en el cual se encuentran trabajando actualmente la asociación junto con el Ayuntamiento de Olvega.

En vista del éxito objetivo por el Ministerio, la asociación se encuentra en estos momentos preparando la Numantobriga 2007, que se celebrará el próximo 11 y 12 de agosto, y que para este año presentará algunas novedades.

La asociación, para la celebración este año de la segunda ruta de Augustóbriga a Numancia siguiendo la antigua calzada romana ha invitado a participar a la ministra de Medio Ambiente.